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Anfrage Fraktion ANF0026/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 14.11.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion AfD 
 
Betreff: Anfrage zur Parkplatzsituation in Hennigsdorf Nord im Bereich der Marwitzer 

Straße, Friedrich-Wolf-Straße, Choisy-le-Roi-Straße, Reinickendorfer Straße und 
Fontanesiedlung 

 
 
Grund der Anfrage:  
 
Der genannte städtische Bereich ist ein teilweise verdichtetes Wohnquartier. Umfangreiche 
Baumaßnahmen in der Vergangenheit haben zu Verdrängungen im ruhenden Verkehr 
geführt. Künftige Vorhaben im Bereich Fontanesiedlung und die beabsichtigten 
Anpassungen im ÖPNV lassen es als wahrscheinlich erscheinen, dass es zu einer weiteren 
Reduzierung der Parkraumkapazitäten kommen kann.  

Sofern eine Parkraumkonzeption existiert, die einen Straßenzug (siehe Betreff) nicht oder 
nur teilweise umfasst, bitten wir diesen in die Betrachtung einzubeziehen, dies gilt 
insbesondere für die Anlieger der Marwitzer Straße, auch am südlichen Gehweg. 

Aus der Bürgerschaft erreichten uns Hinweise im Zusammenhang mit den Veränderungen 
bzw. Anfragen bezüglich einer künftig möglicherweise unzureichenden Parkplatzsituation.  

Wir teilen diese Bedenken und streben eine bestmögliche Gestaltung des verfügbaren 
Raumes, auch des ruhenden Verkehrs und eine nachhaltige Verbesserung sowie die damit 
verbundene Erhöhung der Lebensqualität der Bewohnerinnen und Bewohner an. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Gibt es für den o.g. Bereich ein Parkraumkonzept? 
2. Gibt es seitens der Stadtverwaltung Hennigsdorf Untersuchungen zur 

Parkplatzsituation in diesem Quartier? 
3. Wie viele Parkplätze sind nach dem Umbau der Marwitzer Straße entfallen und in 

welchem Umfang wurden Ersatzflächen geschaffen? 
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4. In welchem Umfang verändern sich die Kapazitäten der Parkmöglichkeiten auf Grund 
a) des geplanten Umbaus der Straße Fontanesiedlung? 
b) der Anpassungen im ÖPNV, insbesondere beim Neubau von Haltestellen und der 

Buswendeschleife in der Rigaer Straße (siehe HA vom 23.10.2019; MV 
0025/2019)? 

c) der zu beobachtenden Zunahme des Parkens von Lieferfahrzeugen (Kastenwagen 
mit regelmäßig mehr als 2,8 t zGG)? 

5. Sieht die Stadt Hennigsdorf Möglichkeiten und wenn ja welche, um die aktuelle 
Parkplatzsituation für die Anwohner zu verbessern? 

6. Sieht die Stadt Hennigsdorf Möglichkeiten und wenn ja welche, um zukünftig eine 
mögliche Reduzierung der Parkraumkapazitäten zu vermeiden? 

 
 
 
Hennigsdorf, 04.11.2019 
 
 
 
 

gez. Dr. D. Buchberger 
Vorsitzender  

der Fraktion AfD 
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